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ПРО...

Уголовное дело в отношении гендиректора турфирмы «Ветер странствий» Любови Агафоновой
возбудило ГСУ СК по Санкт-Петербургу. Ее подозревают в особо крупном мошенничестве и созна-
тельном обмане деловых партнеров и клиентов.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

ЭТОТ ЧЕМПИОНАТ впервые в истории
состоится не в одной-двух странах, как бы-
вало прежде, а во многих городах по всей
Европе. И решение о том, где именно прой-
дут все игры, в УЕФА примут 19 сентября.
Поэтому заторопились делегаты УЕФА с
инспекциями и с проверками. «Комисса-
ры» высадились на Крестовском рано ут-
ром в субботу. Глава оргкомитета «Евро-
2020» Мартин Каллен лично прибыл в Пе-
тербург — осмотрел исторический центр,
ознакомился с инфраструктурой.

— Нет никаких сомнений, что в
2016-м году в Петербурге появится фут-
больный стадион. Причем руководство
арены обязательно будет зарабатывать,
— заявил сопровождавший делегатов
вице-губернатор Василий Кичеджи. —
Ибо проведение матчей чемпионата Ев-
ропы по футболу 2020 года — не благо-
творительность. УЕФА арендует землю
под матчи. И городской бюджет попол-
нится сразу на 150 миллионов рублей.
Думаю, что это неплохая сумма за четы-
ре матча.

По словам Василия Кичеджи, в город-
ской администрации всерьез рассчитыва-
ют на то, что на стадионе «Зенит-Арена»
состоятся матчи с участием сборной Рос-

сии. А на Исаакиевской площади обору-
дуют специальную фан-зону с возможно-
стью смотреть игры на больших телеэк-
ранах. И это не роскошь и не прихоть вла-
стей: таково требование УЕФА. Для под-
держания правопорядка чиновники ад-
министрации пообещали провести пере-
говоры с бизнесменами — о неофициаль-
ном запрете на продажу в этой зоне алко-
голя. Благо такая схема отработана на
празднике «Алые паруса».

— Именно этот праздник я и приводил
в пример, когда беседовал с делегатами
из УЕФА. Пояснил: на это мероприятие
приезжают к нам 1 300 000 человек. Но в
этом году полицейские задержали всего
одного пьяного, — добавил вице-губерна-
тор. — Я думаю, это достойный показа-
тель.

На самой «Зенит-Арене» между тем ра-
боты идут полным ходом. Завершен мон-
таж фрагментов крыши. Отделка чаши
стадиона выполняется из современных
материалов, прошедших тщательный от-
бор, — в течение полугода различные об-
разцы плит и стекол выдерживали кап-
ризы питерской погоды. Для базовой от-
делки фасада применяются алюминие-
вые композитные панели, которые ис-

пользовались при строительстве таких
известных зданий, как башня «Бурдж-
Халифа» в Дубае, аэровокзалы в воздуш-
ных гаванях Каира и Шарм-эль-Шейха
или же «W-отель», что на пляже Барсело-
нетта в Барселоне. Как видим, эти плиты
хорошо себя зарекомендовали в жарких,
солнечных странах, но оказалось, они
выдерживают и питерскую зиму.

Да и непростая политическая обста-
новка, уверяют чиновники, — не помеха
большому футболу.

— Политики мы коснулись во время
визита, но вскользь. Я уверен, что это не
повлияет на шансы Петербурга принять
матчи чемпионата Европы, — уверен Ва-
силий Кичеджи. — Нет ни одной причи-
ны, по которой город на Неве остался бы
без турнира. Петербург — открытый, со-
временный европейский город. Здесь лю-
бят бывать европейцы. Опять же, к тому
времени у нас будет опыт проведения мат-
чей чемпионата мира-2018. А это очень
большое подспорье.

Напомним, что стадион на Крестов-
ском острове должны сдать в эксплуата-
цию в мае 2016 года. На нем состоится
несколько игр в рамках чемпионата мира
по футболу-2018. Не исключено, что матч
открытия турнира и один из полуфина-
лов. И разумеется, вожделенные встречи
в рамках Евро-2020. Ждать вердикта ос-
талось недолго — решение объявят уже
завтра.

Павел ВЛАДИМИРЦЕВ
Фото TREND

Будет ли в Петербурге
футбольный Евро?

КОМИССИЯ УЕФА

ПРОИНСПЕКТИРОВАЛА

ГОРОДСКУЮ ИНФРАСТРУКТУРУ

И СТРОИТЕЛЬСТВО «ЗЕНИТ)АРЕНЫ»

В Петербург прибыли чиновники из УЕФА — знакомиться с хо-
дом работ на «Зенит-Арене», которую продолжают возводить на
Крестовском острове. Появление их неслучайно: как известно,
город на Неве претендует не только на проведение игр чемпио-
ната мира-2018, но и на организацию чемпионата континента
по футболу-2020.

Если стадион достроят в срок, он сможет принять игры не только чемпионата мира, но и Евро.

…ВЫБОРГ
БЕЗ ВОДЫ

Выборг на целые сутки останется без
воды.

Как сообщает пресс�служба админис�
трации МО «Выборгский район», во втор�
ник, 19 августа, с 0.00 до 24.00 часов будет
отключено холодное водоснабжение. Ме�
стный «Водоканал» планирует за сутки пол�
ностью демонтировать оборудование го�
родской системы водоснабжения, заме�
нив его на новое.

На предприятии утверждают, что новое
оборудование, изготовленное из совре�
менных антикоррозийных материалов, не
только прослужит дольше, но и обеспечит
качественную бесперебойную работу вы�
боргского водопровода.

…СЕВЕРНЫЙ
«АРТЕК»

4 млрд. рублей уже потрачено на рекон�
струкцию детского лагеря «Зеркальный»
под Зеленогорском. Об этом сообщил врио
губернатора Петербурга Георгий Полтав�
ченко.

Напомним, что два года назад прези�
дент России Владимир Путин, посетив
«Зеркальный», предложил создать на его
базе общероссийский детский лагерь от�
дыха и творчества, своего рода северный
«Артек».

«Порядка 60 га под расширение лагеря
— этим вопросом занимается Ленобласть.
И этот вопрос практически решен, идет
оформление документов», — отметил Ге�
оргий Полтавченко и добавил, что в перс�
пективе «Зеркальный» сможет принимать
до двух тысяч детей за одну смену.

…«ЛАСТОЧКУ»

С 16 августа между Москвой и Петер�
бургом начал ходить электропоезд  «Лас�
точка». Как сообщает пресс�служба ОАО
«РЖД», до конца лета эти электрички бу�
дут курсировать между обеими столицами
по выходным. Отправление из Москвы — в
18.00, из Петербурга — в 7.55.

Электрички будут делать семь остано�
вок, а время в пути составит 6 часов. Би�
лет в вагон экономкласса стоит 1250 руб�
лей в один конец, в вагон первого класса
— 1850 рублей.

Напомним, что электрички «Ласточка»
обслуживали участников и гостей зимней
Олимпиады в Сочи.

…ОГРАНИЧЕНИЯ
ДВИЖЕНИЯ

До конца года будет ограничено движе�
ние по улице Красного Курсанта в Петро�
градском районе.

Как сообщает Государственная адми�
нистративно�техническая инспекция, ог�
раничения вводятся на участке улицы от
Малого пр. П. С. до Офицерского переул�
ка. Они продлятся с 17 августа по 31 де�
кабря. Офицерский переулок будет в это
время полностью закрыт для движения
транспорта.


